

Le 10^e anniversaire de l'Opération Miracle est célébré en Argentine



Cordoba, 9 août, (RHC).- Le Centre Ophtalmologique Docteur Ernesto Guevara, de la ville de Córdoba, en Argentine, a accueilli la célébration pour le 10^e anniversaire de l'Opération Miracle.

Claudia Camba, présidente de la Fondation UNMEP -Un Mundo Mejor es Posible- Un monde meilleur est possible a signalé que plus de 4 000 personnes ont recouvré la vue en Argentine grâce à cette initiative humanitaire promue par Fidel Castro et Hugo Chávez. Elle a déclaré que cela a été possible grâce au sacrifice et aux efforts de nombreux camarades et à la coopération désintéressée de Cuba.

La représentante de la Fondation UNMEP a expliqué que le travail conjoint des médecins argentins et d'autres pays de la région, notamment des praticiens formés à l'École Latino- américaine de Médecine de La Havane, sous le guide de spécialistes cubains a permis que l'Opération Miracle en Argentine marche à pas solides.



Radio Habana Cuba